

BOLETÍN INTERNO

PASTO TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA

24 nuevos profesionales integran el Grupo Cívico de Tránsito



Médicos, inaenieros, abogados, economistas, técnicos en sistemas, entre otros perfiles, hacen parte del Grupo Cívico de Tránsito que ad honorem apoyan actividades de control, regulación y pedagogía de la Secretaría de Tránsito de Pasto. En un evento presidido por el alcalde Harold Guerrero López, el mandatario tomó el los juramento а profesionales entre los que se destacan 3 mujeres quienes se encargarán de invitar a la comunidad a respetar las normas y señales de tránsito como principio para proteger la vida.

De igual modo, la primera autoridad de la ciudad ante los diferentes medios de comunicación, dio a conocer los resultados de las gestiones adelantadas para la consecución de recursos que están siendo invertidos en temas de movilidad e infraestructura vial.



Gobierno Nacional adjudica autopista Pasto – Rumichaca



El Gobierno Nacional a través de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), adjudicó el contrato que garantiza las obras de la Autopista Pasto – Rumichaca, el cual hace parte de la Cuarta Generación de Nuevas Autopistas. El proyecto vial es estratégico para la conexión del país con Suramérica y es la octava de los 9 proyectos que integran la segunda Ola de Cuarta generación en ser adjudicada.

"La autopista Pasto - Rumichaca es una magnífica obra que va a permitir la conexión con el sur del país y, a su vez, con el vecino país del Ecuador y Suramérica, lo que dinamizará la economía transnacional de la región" afirmó el Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras quien además destacó que entre otros beneficios, el corredor reducirá el tiempo de recorrido entre Pasto y el punto fronterizo de Rumichaca.

El proyecto contempla la construcción de una segunda calzada de 80 kilómetros entre Ipiales y Catambuco, como también 6 intersecciones viales, 2,6 kilómetros de túneles y 1,5 kilómetros entre puentes, pontones y viaductos. Además, las obras que unirán a Rumichaca con los Municipios de Pupiales, Gualmatán, Ipiales, Iles, Funes y Pasto, también incluyen la construcción de las variantes de Ipiales, Las Cruces, San Juan y Pedregal.

El Alcalde Harold Guerrero López dijo que es un momento histórico no sólo para la capital nariñense sino también para el suroccidente colombiano, ya que la obra genera grandes beneficios para el comercio internacional y brinda a Pasto nuevas perspectivas para su desarrollo.

El proyecto vial se adjudicó a la Empresa Estructura Plural SAC 4G.





BOLETÍN INTERNO PASTO TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA

28 DE JULIO, DÍA MUNDIAL DE LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO



En esta fecha se recuerda que cada año, alrededor de 337 millones de personas son víctimas de accidentes del trabajo y más de 2,3 millones de personas mueren debido a accidentes o a enfermedades profesionales.

En Pasto, anualmente mueren en promedio 5 trabajadores, la mayoría de ellos del sector de la construcción y alrededor de 1.700 personas consultan los servicios de urgencias de las instituciones de salud por lesiones ocurridas en el lugar de trabajo.

Desde la Alcaldía de Pasto, a través del Sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo (SST), se implementan diferentes multidisciplinarias acciones dirigidas a proteger y promover la salud de los funcionarios mediante la prevención y el control de enfermedades y accidentes que se puedan presentar como consecuencia del trabajo; además se procura garantizar buenos ambientes laborales con el fin de realzar el bienestar físico, mental y social del personal que labora en la Administración.

224 proyectos por más de \$7.000 millones se ejecutarán en Presupuesto Participativo 2016



Con presencia de las entes de control Personería y Contraloría Municipal, se llevó a cabo el escrutinio de los votos para elegir los proyectos postulados por la comunidad en la iniciativa de Presupuesto Participativo 2016. Luego del conteo, resultó ganador el paquete A de inversión con 224 proyectos que se ejecutarán el próximo año por un valor superior a los \$7.000 millones de pesos.

La secretaria de Desarrollo Comunitario Patricia Narváez Moreno, informó que participaron 2.020 personas en las jornadas de votación que se realizaron en 26 puestos ubicados en las 12 comunas y los 17 corregimientos. "Es de resaltar que en algunas zonas rurales se vincularon jóvenes mayores de 14 años quienes con su tarjeta de identidad votaron y participaron en los procesos previos".

Patricia Baez Insuasty jefe de la Oficina de Participación Comunitaria de la Personería Municipal, destacó que el proceso se llevó a cabo de manera transparente y felicitó a la ciudadanía que participó activamente con su voto.







BOLETÍN INTERNO

PASTO TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA





La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al compromiso de los servidores públicos, para con la Transformación de Pasto.

2 AÑOS: (08 de julio), GONZALO ADOLFO PAZ JAMONDINO,

Auxiliar de Servicios Generales. Secretaría de Desarrollo Económico y Competitividad.

2 AÑOS: (08 de julio), LUCIA ELENA **SOTELO NARVÁEZ**, Comisario de Familia. Secretaría de Gobierno.

2 AÑOS: (09 de julio), ADRIANA FRANCO MONCAYO, Directora Administrativa de Juventud.

2 AÑOS: (09 de julio), JULIO CÉSAR RAMÍREZ GÓMEZ, Subsecretario de Participación, Secretaría de Desarrollo Comunitario.

AÑOS: (09 de julio), DEIFAN ROSA MARÍA RISUEÑO ERASO, Auxiliar Administrativo, Secretaría de Educación.

11 AÑOS: (15 de julio), PAULA MARÍA BÁEZ BENAVIDES.

Auxiliar Administrativo, Secretaría de Hacienda.

11 AÑOS: (16 de julio), JOSÉ ALBERTO IBARRA MUÑOZ. Inspector Policía Urbano 2ª categoría, Secretaría de Gobierno.

2 AÑOS: (16 de julio), SONIA **ELIZABETH VILLOTA VILLOTA**,

Auxiliar Administrativo. Secretaría de Bienestar Social.

Sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo promueve hábitos y estilos de vida saludables



Por: Sistema de Seguridad y Salud en el trabajo

Con el objetivo de promover la salud en los funcionarios a través de la prevención y el control de enfermedades, el Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el trabajo adelanta capacitaciones relacionadas con hábitos y estilos de vida saludable, higiene postural y pausas activas.

La psicóloga de la dependencia, Nathalia Guerrero aseguró que las jornadas se desarrollan teniendo en cuenta recomendaciones emitidas por el médico laboral del Sistema. "Buscamos sensibilizar a los trabajadores acerca de la importancia de adoptar posturas correctas, realizar pausas activas al menos dos veces al día, llevar hábitos adecuados de alimentación, ejercitarse, y por otro lado, fortalecer la prevención en temas como consumo de alcohol, tabaco y sustancias psicoactivas", puntualizó.

Las actividades que desarrolla el Sistema se adelantan periódicamente con diferentes grupos de trabajadores de la Administración Municipal dentro de los programas de vigilancia epidemiológica.



